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人事案を全員賛成で承認
任期は令和４年９月３０日まで

監査委員 ・教育委員は
再任へ
任期は令和５年９月３０日まで

石田教育長が退任

後任は草野孝治氏

草野新教育長

水本監査委員 坂井教育委員

リニューアル紙面にご意見を

自治会回覧版で全戸へ配布
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出前講座
と

意見交換会

今議会から

お子さんと
一緒に傍聴

が出来る

親子傍聴ル
ーム

設置しました！

第３回定例会（９月議会）で審議し、可決した議事案件
こんなことを審議しました。

閉会中に
開催する
所管事務調査
・継続審査

総務住民常任委員会　
　●介護予防の現状と課題　●継続審査 (公共料金見直し条例整備）

産業教育常任委員会　
　●美深アイランドの現状と課題　●美深農業の現状と課題

早速
、傍
聴ありが

とうございます！

皆さまか
らの

申込みを
募集中で

す！

　気軽に
集まって

、まちの
課題を

意見交換
いたしま

しょう。

●自治会やさまざまな団体・
グループ・サークルなど
お仲間の皆さんとホット
な話題やテーマ・まちの
課題など、ミニ講座と
ワークショップ方式で意
見交換を進めたいと企画し
ました。

●お問い合わせは②-1651議会事務局へ

平成３０年度美深町一般会計ほか６つの特別会計（※）の決算認定

美深町債権管理条例の制定

美深町森林環境整備基金条例の制定

美深町税条例の一部改正

令和元年度美深町一般会計補正予算

令和元年度美深町介護保険特別会計補正予算

監査委員の選任

教育委員会委員の選任

教育委員会教育長の任命

特別委員会の設置（第6次総合計画調査特別委員会）

林業・木材産業の成長産業化に向けた施策の充実・強化を求める意見書

消費税及び地方消費税の税率改正に伴う関係条例の整備

６つの特別会計（※）とは・・・国民健康保険、後期高齢者医療保険、介護保険、
北部簡易水道事業、下水道事業、中央簡易水道事業の各特別会計をいいます。
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その他　研修への議員派遣、閉会中の継続審査・所管事務調査を承認

決算認定に活発な質疑

30 年度決算
認定へ
前の年の

決算状況を議会が審査する

と聞いたけど、 どんな中身？

議会が

決めた予算が適正に

使われたか行政効果が図ら

れたかどうか、 さまざまな資料

や住民生活に照らして町民に

代わって評価するため開か

れるんだ。

へ～。

それって何か意味があるの？

今後の予

算編成や行財政運営の

改善に役立てるためにも、 重

要な役割があるんだよ。 住民

の大切な税金を使うんだか

らね。
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